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Pessel – Pemerintah Kabupaten Pesisir Selatan terus berupaya meningkatkan
kualitas hidup masyarakat melalui pembangunan infrastruktur kesehatan. Salah
satu upaya tersebut ditandai dengan peletakan batu pertama pembangunan
Puskesmas Lumpo, Kecamatan IV Jurai, yang dilakukan langsung oleh Bupati
Pesisir Selatan, Rusma Yul Anwar.



Acara peletakan batu pertama ini dihadiri oleh forkopimda, kepala perangkat
daerah, camat, walinagari, tokoh masyarakat, dan undangan lainnya. Kehadiran
mereka menunjukkan besarnya dukungan masyarakat terhadap pembangunan
fasilitas kesehatan yang sangat dibutuhkan ini.

Puskesmas Lumpo yang baru akan dibangun di atas lahan seluas 3.329 meter
persegi dengan anggaran sebesar Rp 4,9 miliar lebih. 

Bangunan puskesmas ini dirancang dengan konsep modern dan dilengkapi
dengan berbagai fasilitas yang memadai, seperti ruang rawat inap, ruang
poliklinik, laboratorium, ruang persalinan, serta fasilitas penunjang lainnya.

"Puskesmas Lumpo yang baru ini akan menjadi pusat pelayanan kesehatan yang
berkualitas bagi masyarakat Lumpo dan sekitarnya. Kami berharap puskesmas
ini dapat memberikan pelayanan yang cepat, tepat, dan terjangkau," ujar Bupati
Rusma Yul Anwar disela kegiatan, Senin, 19 Agustus 2024.

Pembangunan Puskesmas Lumpo merupakan salah satu bentuk komitmen
Pemerintah Kabupaten Pesisir Selatan dalam meningkatkan akses masyarakat
terhadap pelayanan kesehatan yang berkualitas. 

Dengan adanya puskesmas yang baru, diharapkan masyarakat tidak perlu lagi
jauh-jauh berobat ke pusat kesehatan yang lebih besar.

"Kami berharap dengan adanya puskesmas baru ini, masyarakat dapat lebih
mudah mengakses layanan kesehatan sehingga kualitas hidup mereka dapat
meningkat," tambah Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pesisir Selatan,
Agustina Rahmadani.

Tokoh masyarakat Lumpo, Zainal Datuak Rajo Mato, menyambut baik
pembangunan Puskesmas Lumpo. Menurutnya, pembangunan puskesmas ini
merupakan jawaban atas harapan masyarakat yang selama ini menginginkan
fasilitas kesehatan yang lebih baik.

"Kami sangat berterima kasih kepada pemerintah daerah atas perhatiannya
terhadap kebutuhan masyarakat Lumpo. Kami berharap pembangunan
puskesmas ini dapat segera selesai sehingga masyarakat dapat segera
menikmati fasilitas kesehatan yang modern dan nyaman," ujar Zainal.


